



**DECLARACIÓN DEL CONSEJO DIRECTIVO DE LA
ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA EN APOYO A LA
CAMPAÑA DE VACUNACIÓN CONTRA LA GRIPE**

El Consejo Directivo de la Academia Nacional de Medicina, atento a su deber de apoyar toda iniciativa que redunde en beneficio de la salud de la población uruguaya, promueve enfáticamente la campaña de vacunación contra la gripe que en los próximos días iniciará el Ministerio de Salud Pública.

En tal sentido, encarece tomar conciencia de la importancia de evitar las posibles severas consecuencias de la enfermedad, en especial a las poblaciones particularmente vulnerables, acudiendo a los centros de vacunación desde el comienzo de la campaña, para estar bien vacunados antes que comience a circular el virus gripal.

Montevideo 22 de marzo de 2017